

令和2年度 P T A 総会

5月1日(金)に PTA 総会が開催されました。今年は、新型コロナウイルス感染症対策のため、縮小しての開催となりましたが、小林敏郷 新 PTA 会長をはじめとした PTA 本部役員の皆様が承認され、令和2年度の丸子中央小学校 PTA がスタートしました。

以下は PTA 総会で承認された議題等です。詳しくは4月にお配りしました PTA 総会資料やHP (後日掲載予定) 等をご覧ください。

- ・ 令和元年度 PTA 会計報告
- ・ 令和2年度本部役員
- ・ 50周年記念事業について
- ・ 専門部の統合(施設部・教養部)について
- ・ 令和2年度 PTA 専門部事業計画
- ・ 専門部統合による PTA 規約の改定
- ・ 令和2年度 PTA 予算案

PTA 総会では、令和元年度 PTA 会長児玉様と副会長中山様への感謝状の贈呈も行われました。例年のように多くの PTA 会員の皆様の前で行えず、本当に申し訳なく思います。今まで本校の PTA 活動にご尽力いただき、本当にありがとうございました。

また、5月1日現在の当面の PTA 活動や学校行事についてもお伝えいたします。



- ・ 5月の授業参観, PTA 講演会(中止)
- ・ 学級レク(中止)
- ・ PTA 作業(状況を見て判断)
- ・ 支部懇談会(中止)
- ・ 音楽会(中止) ※2学期以降, 周年行事や参観日等で発表の場を設ける方向で検討

臨時休業再延長

連休明けの学校再開を一番楽しみにしていたのは、子どもたちでしょう。残念ながら休業が再延長となってしまいましたが、家庭訪問や保護者の皆様に来校していただいた際に、子どもたちががんばっている姿をたくさん伺いました。

- ・ お家の方と一緒に、学校まで登校する練習をしていた。
- ・ 自分で考えていろいろなことに取り組んでいる。(折り紙, ブロック, 穴掘り...)
- ・ 新聞を切り抜き, 自分が感じたことを書いてまとめていた。
- ・ 食事の用意をしたり畑の手伝いをしたりして, 家族の一員として過ごしている。
- ・ 3月の時よりお手伝いをがんばっている。

- ・マンガを 80 枚描いていた。
- ・教科書の予習を、お家の方に支えてもらい、わからないながらも取り組んでいた。
- ・「紡ぐ」で計画を立てて過ごしている。
- ・漢字練習や計算練習などの繰り返しの学習に毎日コツコツと取り組んでいる。

子どもたちは、本当によくがんばっているなど思います。そして様々なことに工夫して取り組んでいることに驚かされます。私たち職員も、そんな子ども達の姿を毎日想像し、元気をもらいながら、今できることを考え、課題を工夫したり学習環境を整えたりしています。早く学校が子ども達の声でいっぱいになることを願っています。



ボランティアの方々と一緒に、子どもたちが作物をつくるための畑の手入れをしました。

<自分から何かに取り組む価値>

各学年から出されている学年通信では、低学年、高学年にかかわらず「自分から課題を見つけて取り組む」ことをお願いしています。それは、このような「学びの姿」が、学校目標にかかげる姿につながり、また、本年度から始まる新しい学習指導要領で目指している「子どもにつけたい資質・能力」を育むことにもつながると考えるからです。自分から課題を見つけ、試行錯誤し、粘り強く考え、自分なりの結論を導きだす。丸子中央小学校では、こうした「学びの姿」を普段の授業でも目指しています。ご家庭でも、まずは「これをやってみよう」というお子さんの姿を支えてください。その後の追究は（今は）うまくいなくてもいいです。そして「次は何をしようか。」と一緒に考えてあげてください。これを繰り返すことで、お子さんはいつか粘り強く追究できる何かに出会い、「学び方」を身につけていくことでしょう。今後生きる「学び方」を共に育てていければと願っています。

お知らせ

- 安心メールのアンケートへのご協力ありがとうございました。今週、お子さんのところへ担任からお電話いたします。お忙しい中とは思いますが、お子さんとお話する時間をつくっていただければと思います。お願いいたします。
- 丸子中央小学校ホームページに、校歌の動画やスクールカウンセラーの齋藤さんからの便りを掲載しております。その他、学習サイトの紹介も行ってあります。どうぞご覧ください。
- 「EduMall（エデュモール）」の子ども向け無償配信期間が、休業延長に伴い5月31日（日）まで延長されることになりました。ご活用ください。

<http://www.edumall.jp/go>